

SEMINARIO SOBRE DEUDA EXTERNA Y EL FINANCIAMIENTO DE LA INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA (15 de noviembre de 2004)

El Seminario sobre DEUDA EXTERNA Y EL FINANCIAMIENTO DE LA INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA, contó con la participación de Oscar Ugarteche, economista y Luis Carranza, Viceministro de Hacienda del Ministerio de Economía y Finanzas del Perú ambos expusieron sobre el Reperfilamiento de la Deuda externa.

Por su parte, Daniel Schydrowsky, presidente de COFIDE e Ismael Muñoz, Director de Estudios de la Mención en Gestión Pública de la Maestría en Ciencias Políticas de la PUCP hablaron sobre el Canje de la deuda externa por infraestructura y otras propuestas.



Estuvieron presentes durante el evento la congresista Doris Sanchez, Vicepresidenta por el Perú del Parlamento Latinoamericano y los diputados venezolanos Timoteo Zambrano y Victor Chirinos

La congresista Anel Townsend señaló que "La discusión regional sobre el reperfilamiento de la deuda externa y el denominado "canje de deuda" por infraestructura, ambos temas a tratarse durante el evento, demuestra el compromiso de los gobiernos y los Parlamentos Latinoamericanos con la integración, como un instrumento eficaz para superar el subdesarrollo y la pobreza".

Durante su discurso inaugural la parlamentaria manifestó que este seminario tienen como hilo conductor un problema pendiente para la agenda de la región, que es el de la deuda. "Deuda que la abordamos desde dos perspectivas que se interconectan. La deuda externa que ha significado que nuestros presupuestos asignen porcentajes significativos para honrar compromisos asumidos con instancias internacionales y ha implicado costos no sólo económicos sino también a nivel de la inversión social, la productividad intergeneracional y un malestar social que muchas veces cobra un cariz político", sostuvo.

"Y, la deuda social interna, -agregó- cuya expresión mas contundente la encontramos en una agudización y expansión de los niveles de pobreza, acompañada de la exclusión de vastos sectores de la población como mujeres, jóvenes y comunidades originarias. La deuda social es un componente de nuestras sociedades que actúa también en la generación de la violencia urbana y la inseguridad ciudadana, y que hace frágil la gobernabilidad democrática".

"Por ello las actividades que hemos programado con motivo de los 40 años del Parlatino, unen temas como el canje de deuda externa por inversión en infraestructura para la integración regional, la agenda de los jóvenes de sectores populares y la visibilización de las demandas y propuestas de las mujeres en términos de seguridad personal, de ciudadanía y de la economía a nivel familiar, nacional y regional", puntualizó.

Clausuró el evento el Presidente del Congreso, Dr. Antero Florez Araoz, quien destacó la importancia del tema.